
日頃より多大なご支援を賜り、誠にありがとうございます。本年６月１８

日に実施されました立川市議会議員選挙におきまして初当選させて頂いて

以来、３ヶ月余、全力で走りぬいてまいりました。与えられた責任の重さ 
を日々感じながら、行政改革、市民サービスの向上、安全安心のまちづく

りに取り組んでいます。市民の皆様からいただいたご意見、ご要望を実現

すべく全力を尽くしてまいります。

今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

平成１８年度の第３回市議会定例会が９ 
月１２日から１０月４日までの会期で、 
開催されました。

１３日には初めての一般質問をいたしま

した。議場の演壇に立った時、ここで

幾多の先輩が、論戦を張り、立川の為に、 
戦ってこられたのかと、胸を熱く致しま

した。

２８日には、所属する文教委員会が開か 
れ、小中学校に於けるパソコン学習につ

いて質問いたしました。
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【高口】立川市のホームページについて、

コンテンツ（内容）の質も量も 
不十分と思われるが、どうか

【総合政策部長】本年度ＩＴ関連団体に委託し、

ホームページの課題の抽出や具体的

な解決策などの提言を求める。

【高口】立川市は、現在モバイルサイト

（携帯電話等からアクセスできるもの）が

開設されていないが、現在どのような

認識をされているか

【総合政策部長】どこでも簡便に必要な情報が

入手できるモバイルサイトの開設は、

情報の一層の活用に向け具体化していく

【高口】道路交通法改正に伴い、駐車違反に関する

罰則が強化されたが、バイクの駐車場が、

足りないと考えるがどうか

【都市整備部長】バイクの駐車場も、厳しい財政を

踏まえながら、可能な限り整備に努めてい

く。 

【高口】玉川上水駅、砂川七番駅、泉体育館駅の

駐輪場について、整理員の方が足りないと

思うが認識されているか

【都市整備部長】３人の体制であるが、十分では

ないと認識している。



【高口】高齢者等のかたのために、ドア

ホンを音声対応型にできないか

【都市整備部長】高齢者、一人暮らしの

方が増えてくる。今後検討していきたい。



『新しい公明党』が出発 ――

「闘う人間主義」・「生活現場主義」

を掲げ『人が輝く社会』の実現へ！

太田昭宏代表、北側一雄幹事長が就任

国土交通大臣に冬柴鉄三氏

太田昭宏代表 北側一雄幹事長

《公明党無料法律相談》

・毎週水曜日（第５週を除く）１４時から

・立川市錦町１－２－１７澤田ビル ２

＊詳細は高口やすひこまで

《立川法律相談センター》

・月曜日から金曜日 １０時から１５時半

・立川市曙町 2-37-7 コアシティ立川ビル

・０４２－５４８－７７９０

《立川市役所法律相談》（全て予約制）

・毎週月曜日と木曜日

・時間 月曜日：９時半～１２時

木曜日：１２時半～１６時半

・市民相談係り：523-2111 内線 215 

公明新聞講読のご案内
■ 政治・経済・文化・環境・生活など

の読み応えのある情報がいっぱい

■ 与党唯一の日刊紙

■ 月ぎめ１８３５円

■ 申し込みは高口まで
市政・生活・法律・地域問題等

ご意見・ご要望いつでもお気軽にご相談下さい。

◆ 公明党立川総支部青年部長

◆ 市議会・文教委員会副委員長

◆ 立川市柏町４－５１－１柏町団地３－３０２

◆ 電話／ＦＡＸ ０４２－５３４－０２６７

◆ 携帯電話 ０９０－８５１０－６０１２

◆ メール takaguchi@komei-tachikawa.com
◆ ホームページ www.komei-tachikawa.com/takaguchi 
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